



株式会社 Dプライフ
法人営業課新人

Ryuji Ojira

小代 隆志

◆初月給の使い道
大吟醸を両親へ
大学からひとり暮らしを始めたので、大分にいる両親には、「元気でやつてるよ」という知らせのつもりで時々二人が好きなの日本酒を贈っています。初任給では、奮発して大吟醸の日本酒を贈りました。電話で「ありがとう！」と言ってもらえましたが、自分が贈ったお酒を両親が飲んでいる場面を想像するとちよつと



▲迷った時の経験も学びのうち

◆同期塚田のプレーについて
最高のムードメーカー
野球部の活動では、チームメイトの仕事とは違った一面に触れることができます。しかし同期の塚田は、人柄がそのままプレーに表れるタイプ。初試合で

は、ものすごい勢いのヘッドスライディングを見せてくれました。判定はアウトでしたが、そのガッツあふれるプレーから試合の流れが変わりました。仕事も野球もチームプレー。勝利を目指し、それぞれが全力を出すことが大切なのだと思います。



ダイニチ新人業務日誌

Vol.5

「初月給と初試合」

入社時の研修を終え徐々に業務も本格化。知らないことを知るにつれ、乗り越えるべき壁も見えてきたようです。そんな中迎えた初月給、そしてダイニチ野球部の今シーズン初試合は、新入社員の日々にどのようなアクセントを与えたのでしょうか。



浦安市北栄 1-16-3
TEL.047-354-0123
<http://dainichi.co.jp>



株式会社 ダイニチ
リーシング推進課新人

Keisuke Tsukada

塚田 圭祐

◆初月給の使い道
親子で居酒屋
「私うわよ」「いや、初任給出たから俺が払うよ」母との会話です。初月給が出たら食事に誘おうと決めていました。しかし、まだ高級料理店に連れて行ける身ではありません。実家の近くの居酒屋で小さなテーブルを囲みました。食事しながら、会社のことや、物取引主任者をはじめ、ひとり暮らしのことなど



▲新規プロジェクトチームにも参加

◆初資格取得
緊張の合格発表
不動産業には「宅地建物取引主任者」をはじめ、11日には初試合があり7



▲攻守に活躍した同期の小代

を話し、「がんばれ」と背中を押してもらいました。話をし、「がんばれ」と背中に挑戦しました。合格発表の日、緊張で震えながらホームページで合否を確認。合格も嬉しかったですが、職場全体で喜んでくれたことがもつと嬉しかったです。

◆同期小代のプレーについて
デビュー戦で MVP
ダイニチには、いくつかのスポーツサークルがあり、私も小代も野球部に所属しています。5月11日には初試合があり7

対0で快勝。この試合の MVP は、なんと同期の小代です。1ホーム、含む3安打2打点の活躍ぶりです。ベッチャーを沸かせました。野球では、上司も部下もなく共にゲームを楽しみます。それが業務におけるチームワークにもつながっていると感じます。